

RESULTADOS EN ENCUESTA-VALORACION "INFORMAR Y ENSEÑAR LA DPCA".

Catalina Lima, Carmen Rapado, David Tura, Rosario Bernabeu, Antonio Morey.
Hospital Son Dureta. Palma de Mallorca. Unidad de D.P.C.A.

Póster

Comprometidos con la labor docente e informativa hacia los pacientes que deben acceder a la depuración extrarrenal, confeccionamos en 1995 una videograbación, cuya misión era informar de las distintas opciones terapéuticas de la IRC y la descripción pormenorizada de un intercambio de DPCA, de esta forma la elección de la terapia podría ser compartida con sus familiares.

Objetivos

Conocer la valoración de los profesionales de la DPCA sobre la utilidad, ventajas, inconvenientes y al mismo tiempo poder incorporar sus sugerencias en posteriores grabaciones.

Material y métodos

Se remitieron un total de 55 encuestas, con cinco preguntas y un apartado para comentarios, solicitando su valoración, de 0 a 10, de forma anónima sobre el vídeo "Informar y enseñar la DPCA".

- 1.- Mostrar las diversas modalidades terapéuticas actuales de la IRC.
- 2.- Conseguir la colaboración y comprensión por parte de los familiares que conviven con el paciente.
- 3.- Demostrar la escasa interferencia de la DPCA en la vida familiar.
- 4.- Eliminar miedos y reticencias a la hora de elección de la DPCA.
- 5.- Interés en futuras Grabaciones didácticas.

Resultados

Se recibieron 17 respuestas lo que representa un 30%.

	0 - 4	5 - 7	8 - 10	media
Preg: 1	-	9	8	6,8
Preg: 2	1	5	11	6,8
Preg: 3	2	8	7	6,5
Preg: 4	-	7	10	7,1
Preg: 5	-	2	14	7,8
TOTAL	3	31	50	7

Conclusiones

1) Escasa participación de la unidades de DPCA en este tipo de encuestas.

2) Aceptable resultado global con 7 de media.

3) La gran ayuda que supone el conocer la opinión de expertos sobre nuestro trabajo, posibilitando llevar a cabo correcciones en próximos vídeos atendiendo sus sugerencias.